

'Parque del Otoño y Castañera'

Como cada año, aprovechando la llegada del otoño, todos los niños de Infantil fuimos al 'Parque del Otoño' (Panteón de Quijano) a ver cuales eran los cambios que se producían en esta estación del año, acompañados de nuestras seños y algunas mamás y papás. Recogimos hojas secas, cantamos canciones y recitamos una poesía que llevábamos un tiempo ensayando.

Los niños de 3 y 4 años tuvimos que correr un poco, ya que empezó a llover.

Con las hojas que recogimos hicimos unos trabajos, los de 3 años una corona, los de 4 años un búho y los de 5 se hicieron un gorro.

A la semana siguiente, nos esperaba en el cole una gran sorpresa, iVino la Castañera!, todos la esperábamos con mucha ilusión, le preparamos una poesía para que nos regalara un cucurucho de castañas asadas y le cantamos unas canciones.

Lo hicimos tan bien que conseguimos nuestro cucurucho!

Nos lo pasamos "genial" y esperamos poder repetir al año que viene.



